

Betreff:

Geschwindigkeitsüberwachung (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, auf der Rennstrecke Kostheimer Landstraße, Hauptstraße, Am Mainzer Weg, Hallgarter Weg, Uthmannstraße und die Hochheimer Straße zwischen Ortseingang (von Hochheim) bis Uthmannstraße regelmäßiger Geschwindigkeitsüberwachungen, insbesondere in den Nachmittags- und Abendstunden durchzuführen.

Auf den oben genannten breiten und gut ausgebauten Straßen wird sehr häufig zu schnell gefahren. Besonders Motorradfahrer nutzen scheinbar diese Strecken häufig um die Beschleunigung Ihrer Maschinen zu testen. Aber auch Autofahrer machen sich einen Spaß daraus hier mit dem Gaspedal zu spielen. Zusätzlich durch die dadurch entstehenden Gefahren für die anderen Verkehrsteilnehmer ergibt sich dadurch ein erhöhter Lärmpegel den es zu vermeiden gilt.

Mainz-Kostheim, 16.05.2011

Lauer